



SATYS DESPIDE MINTIENDO

La dirección de SATYS el pasado día 18 de Mayo procedió al despido disciplinario de un compañero después de 16 años en la empresa.

El despido se fundamenta en "hechos", que no dejan de ser una versión de opiniones sin prueba alguna, ya que ninguno de los motivos por los que se le acusa al compañero han sido probados a día de hoy, y por ello la dirección y los cuatro acusadores tendrán que responder delante de un juez.

Nos parece muy grave la actitud de la dirección, que ante un panorama nada halagüeño y en lugar de preocuparse en conseguir nuevos paquetes de trabajo y poner más de su parte para llegar a acuerdos en comité de empresa, se dedica a intentar quitarse el excedente de trabajadores a base de despidos.

Hacemos un llamamiento a la plantilla diciendo que ante las prácticas del miedo tenemos que hacernos más fuertes y estar aún más unidos, para que la dirección no siga actuando de esta forma, con el único propósito de despedir a coste cero y a costa de las cenizas de los que un día fueron sus compañeros.

SECCION SINDICAL CGT SATYS

